

Kanton Luzern

Statistik-App gestartet

[30.07.2013] Im Schweizer Kanton Luzern bietet ab sofort eine Statistik-App Zugang zu wichtigen Eckdaten von Kommunen und Kantonsverwaltung.

Eine Statistik-App ist jetzt im Schweizer Kanton Luzern gestartet. Nach Angaben von Statistik Luzern (LUSTAT) gewährleistet das mobile Angebot Zugang zu den wichtigsten kommunalen und kantonalen statistischen Eckdaten unter anderem aus den Bereichen Bevölkerung, Raum und Umwelt, Wirtschaft und Gesellschaft. Darüber hinaus beinhaltet die LUSTAT-App die neusten Analysen und Publikationen von Statistik Luzern sowie audiovisuelle Kommentare. Die App werde im Zuge regelmässiger Updates um weitere statistische Bereiche und Inhalte ausgebaut. Weiterentwicklungen wie die Integration einer GPS-Ortung würden derzeit geprüft.

(bs)

Die LUSTAT App im iTunes Store

Stichwörter: Social Media, Apps, Kanton Luzern, Schweiz, International